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Medizinkonzeption für den Klinikverbund Südwest / Neubau Flugfeld-

Klinikum Böblingen-Sindelfingen 

 
 

Sehr geehrte Frau Ministerin Altpeter,  

 

herzlichen Dank für Ihr Schreiben vom 30. April 2014 und das Gesprächsan-

gebot, das ich gerne annehme. Mein Vorzimmer wird sich mit Ihrem Büro zur 

Terminabstimmung in Verbindung setzen.  

 

Ihr Schreiben war für mich nochmals Ermunterung, eine Entscheidung über 

das Medizinkonzept des Klinikverbundes Südwest am 5. Mai 2014 im Kreistag 

zu fassen und die Weichen für eine erfolgreiche Zukunft zu stellen.  

 

Der Kreistag hat in seiner Sitzung am 5. Mai 2014 mit sehr großer Mehrheit 

dem vorgeschlagenen Stufenbeschluss zur Medizinkonzeption zugestimmt, 

den Landkreis und Geschäftsführung des Klinikverbundes im Vorfeld eng und 

vertrauensvoll mit Ihrem Hause abgestimmt hatten. Eine Mehrfertigung des 

Beschlusses ist diesem Schreiben nochmals beigefügt (Anlage 1).  

  

 Der Landrat 
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Dankenswerter Weise haben Sie in Ihrem Schreiben bereits zugesagt, dass Ihre zuständige 

Fachabteilung noch einmal die Übereinstimmung mit den Vorstellungen Ihres Hauses und 

die Gewährung einer Planungsrate für 2015 prüft. 

 

Eine positive Rückmeldung des Sozialministeriums und die rasche Aussicht auf eine Pla-

nungsrate für 2015 wären für den Landkreis Böblingen ein sehr wichtiges politisches Signal. 

Es hat viel Kraft und Anstrengung gekostet, diese überzeugende Mehrheit für das Medizin-

konzept in Zeiten des Kommunalwahlkampfs im Kreistag zu bekommen. Der Beschluss des 

Medizinkonzepts wurde und wird gerade in der Raumschaft Leonberg  als Gefahr für die 

Einheit des Landkreises Böblingen empfunden. Sehr deutlich wurde dies durch den Vorstoß 

des Leonberger Oberbürgermeisters, das dortige Krankenhauses mit dem Robert-Bosch-

Klinikum zu fusionieren. 

 

Ich bin überzeugt, dass wir mit dem beschlossenen Medizinkonzept die Weichen richtig ge-

stellt haben und gemeinsam mit dem Sozialministerium einen Weg eingeschlagen haben, 

der eine gute medizinische Krankenhausversorgung nicht nur im Landkreis Böblingen, son-

dern südlich von Stuttgart bis hinein in den Schwarzwald langfristig sichert. 

 

Dies bestätigt auch der umfassende Beteiligungsprozess den wird in den letzten Monaten 

durchgeführt haben und dessen Dokumentaion ich Ihnen ebenfalls beigefüge (Anlage 2).  

Es sind viele Anregungen, Vorschläge und auch kritische Hinweise aus der Beteiligung in 

das Medizinkonzept eingeflossen. Dies wird auch zur Akzeptanz in der Raumschaft Leon-

berg beitragen, wenn wir nun gemeinsam mit dem Sozialministerium die nächsten Schritte 

gehen können. 

 
In diesem Sinne bitte ich um Ihre Unterstützung und freue mich auf das geplante persönli-

che Gespräch mit Ihnen. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Roland Bernhard 


